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Zitat von sirtakimann 

Ich bin durchaus der Meinung dass man sich ein Stück weit aus dem Fenster gelehnt
hat bei diesem Transfer. Für wen wurde denn mehr als 1 Mille gezahlt?

Polak und Charisteas oder ? wobei der Polak-Transfer sich damals auch ewig
hingezogen hat. Ich halte mich mit Kommentaren über die Qualität oder sonstiges
zurück weil ichs net einschätzen kann. Ich wundere mich nur dass der Club nach dieser
JHV eine Millionenablöse zahlt.

Was gibt es denn da zum wundern?
Wir fahren ca. 5 Mios Gewinn ein, was den Schuldenstand halbiert, erfüllen ordnungsgemäß alle
Auflagen, bekamen die Lizenz nahezu ohne Auflagen und haben 6 Gündoganmios praktisch
schon auf dem Konto.
Nicht zu vergessen die Gehaltseinsparungen und Reduzierungen von Mintal und evtl. Wolf.
Weshalb sollten wir da im Gegenzug nicht 2,3 oder 4 Mios ausgeben können?
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